
 
 

 

 

通常例会 1813 回・本年度第 22 回 例会日／2023 年 11 月 29 日 会場／天童ホテル 

   司会／新関 多津弥   

会長挨拶 野川 昌弘  

先日、サッカーＪ1昇格プレーオフ、モンテディオ山形対

清水エスパルスの試合が行われ、０―０引き分けでモンテ

ディオ山形はＪ1昇格にはなりませんでした。２年連続涙

を飲む結果になりました。とても残念です。応援に行かれ

た方はお疲れ様でした。 

 一方Ｊ2にツエーゲン金沢というチームがありますが、

モンテディオ山形に負け最下位が決定、Ｊ３に降格になり

ました。このチーム、実は来年新スタジアムが完成し名称

まで決まっていました。ゴーゴーカレースタジアムという

球場です。建設費は約８０億円だそうです。 

 モンテディオ山形の新スタジアム構想も記事になりました。２０２７年完成を目指し建設費は、資材

が高騰していますから１２０億円だそうです。吉村知事は会見で、モンテディオ山形と天童市が協議す

べき、と語ったそうです。聞きようによっては部外者みたいな発言です。これはいったい誰が払うので

しょうか、と市会議員の質問みたい。 

 さて、明後日から１２月です。１２月は３回しか例会がありません。クリスマス家族会、ガバナー公

式訪問、年度総会の予定です。皆さん、出席よろしくお願いいたします。また、米山や財団の寄付もお

忘れなく。来月は米ドルレートも安くなるでしょう。 

 

伊藤則雄さん、表彰おめでとうございます！ 

 

幹事報告 髙橋 英治 幹事 

1. 地区ロータリー財団より、12/3（日）開催します、

ロータリー財団セミナーの案内が届いております。当クラ

ブからは、半澤会長エレクト、斎藤幸雄ロータリー財団委

員長、松村さん、吉田さん、伊藤ふみさん、5名出席いた

だきます。12/3よろしくお願いいたします。 

 

2. インターシティーミーティング ホストクラブ東根中央 RCより 10/28に行われました、インターシ

ティーミーティング協力のお礼が届いております。回覧いたします。 

3. 11/5に行われました、天童ラフランスマラソン ボランティア協力のお礼が届いております。回覧

いたします。今大会は、北は北海道、南は九州、さらには海外の方まで、3700人のランナーが天童

を快走されたそうです。ボランティアいただきました、有木さん、吉田さん、伊藤ふみさん、あり

がとうございました。 

4. 明日、山形北 RCへのメークツアーを行います。会長をはじめ、7名で行って参ります。2名の皆様

は、天童ホテルより 11:20発で参りますので、11:15にご集合よろしくおねがいいたします。 



5. 例会終了後、理事役員会を行いますので、2Fホワイエまで、お集まりいただけますようお願いいた

します。 

 

スマイル報告（順不同） 伊藤ふみさん 

・上林ロータリー財団委員長、遠いところありがとうござい

ます。卓話よろしくお願いいたします。 

野川、高橋（繁）、斎藤（幸）さん 

・表彰いただきありがとうございます。 伊藤（則）さん 

・ゴルフ愛好会コンペ優勝！喪中につき、年末年始のご挨拶

失礼いたします。 村山（正）さん 

・山形中央高校吹奏楽部の台湾での国際音楽祭参加へのたく

さんの協賛ありがとうございます。 小関さん 

・早退します。 半澤さん 

 

 

卓話 演題「与える文化」 

（株）上林鉄工所 社長 ロータリー財団委員長 上林直樹 様 

 

 

貴重なご講演、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

出席報告 加藤さん 

本日会員 54名 義務出席者 43名 出席者 32名 出席率 74.41% 


